

ABSTRAK

Zahra Rahmayasa Zakiyyah: Pengaruh Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan Non Performing Financing (NPF) Net terhadap Laba Bersih di PT. Maybank Syariah Tbk.

Penelitian ini berawal dari persoalan rasio pengaruh rasio Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO), *Non Performing Financing* (NPF) Net terhadap Laba Bersih di PT. Maybank Syariah Tbk. hal ini semakin diperkuat dengan melihat data keuangan PT. Maybank Syariah yang selalu fluktuatif diantara Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Non Performing Financing* (NPF) Net. Oleh karena itu, penulis melakukan penelitian seberapa besar pengaruh Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Non Performing Financing* (NPF) Net terhadap Laba Bersih di PT. Maybank Syariah Tbk.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) secara parsial berpengaruh terhadap Laba Bersih di PT. Maybank Syariah Tbk, Untuk mengetahui seberapa besar *Non Performing Financing* (NPF) Net secara parsial berpengaruh terhadap Laba Bersih di PT. Maybank Syariah Tbk., Untuk mengetahui seberapa besar Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Non Performing Financing* (NPF) Net secara simultan berpengaruh terhadap Laba Bersih di PT. Maybank Syariah Tbk.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini adalah tingkat kesehatan bank yang dapat dilihat dari faktor utama yaitu dari rasio keuangan Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO), *Non Performing Financing* (NPF) Net dan Laba Bersih.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan triwulan di PT. Maybank Syariah Tbk. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis dengan menggunakan uji signifikan (uji t) dan uji simultan (uji f).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Uji t $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $1,165 < 2,14479$ maka H_0 di terima H_a di tolak dan Uji f menunjukkan nilai $f_{hitung} < f_{tabel}$ yaitu $1,435 < 3,74$ maka H_0 diterima H_a ditolak. Menunjukkan bahwa Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) secara parsial tidak berpengaruh terhadap Laba Bersih. Sedangkan *Non Performing Financing* (NPF) Net secara parsial tidak berpengaruh terhadap Laba Bersih. Secara simultan Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Non Performing Financing* (NPF) Net tidak berpengaruh terhadap Laba Bersih.

Kata Kunci: Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO), *Non Performing Financing* (NPF) Net, Laba Bersih